



にかほ市長

横山忠長

あけましておめでとうございます。

市民の皆さまには、ご健勝にて初春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

昨年は、「にかほ市」が誕生して5周年の節目を迎えることができました。本市が、今日のように、日々進展を続けることができますのも、「まちづくり」に対する多くの市民の皆さまの深いご理解とご協力の賜物であり、心より厚くお礼を申し上げます。

ことしの干支である「卯」は、兎の穏やかな様子から家内安全、跳躍する姿から飛躍を表すといわれます。今後も、産業振興や福祉の充実を図り、市民の皆さまが安心して暮らせる「住みたいまち 住んでいたいまちにかほ」を目指すとともに、「選択と集中」の考え方のもと、各種の施策を開拓して参りますので、皆さまには、引き続き市政に対して力強いご支援とご協力を賜わりますようお願い申し上げます。

新しい年が皆さまにとりまして、幸せに満ちた年となるよう、心から祈念申し上げまして、新春のご挨拶といたします。

にかほ市議会議長

佐藤文昭

市民の皆さまに謹んで新年のお喜びを申し上げます。皆さまには、市議会に対しても温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

ことし合併6年目を迎える本市においては、これまで合併時の克服すべき諸課題の解決に取り組んでまいりましたが、景気低迷の影響による雇用環境の悪化と少子高齢化の加速など、諸情勢はまことに厳しいものがあります。

地方自治体には、多様化する市民ニーズを的確にとらえ、その取り組みに対してもスピーディーさが要求されています。農林水産業と商工業等の連携による、より一層の産業振興と活性化など、早急に対応しなければならない施策がまだまだ山積しています。

議会といたしましても、議員が一致団結し、市民の皆さまの信頼と負託にこたえられるよう、そして恵まれた自然環境を大切にしながら「住みたいまちにかほ」を目指して、努力を重ねてまいります。

本年が、笑顔で元気あふれる、活気みなぎる一年でありますようご祈念申し上げます。



日本海



鳥海山